



DISTINCIÓN

El IES Blas Infante, Label FrancEducation 2019

REDACCIÓN

CÓRDOBA

Nueve centros educativos andaluces, entre los que se encuentra el instituto cordobés, han sido distinguidos con estos galardones que concede el Estado francés como reconocimiento por la difusión de la cultura y lengua galas.

El ministerio francés de Asuntos Exteriores concede este sello siguiendo los consejos de una comisión interministerial consultiva, compuesta por representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores, del Ministerio de Educación Nacional, de la Agencia de Enseñanza del Francés en el Extranjero y de la Misión Laica Francesa. Los centros con esta distinción pasan a estar integrados en una red educativa internacional que cuenta con 395 centros escolares repartidos por todo el mundo, a los que se les valora la enseñanza bilingüe en francés de alto nivel para el alumnado y sus familias. En España hay 77 centros de los cuales 23 son andaluces. ≡